

10 ans, déjà

Écrit par Administrator

Dimanche, 22 Décembre 2019 16:19 - Mis à jour Dimanche, 22 Décembre 2019 16:51

Les Amis de Saint-Alban ont fêté les 10 ans de l'association à l'occasion de la dernière assemblée générale qui s'est tenue le 2 novembre 2019.

Gaëtan a présenté le diaporama qu'il a conçu et réalisé afin de retracer 10 années bien remplies, tant au niveau des traditionnelles festivités (pot au feu, couse à l'oeuf, fête du four remplacée par la fête des quartiers, fête du patrimoine, fête d'automne) qu'au niveau des projets de mise en valeur du patrimoine de la commune.

Toutes ces actions se sont concrétisées par la couverture récente du porche-clocher de la vieille église. On vient de loin, on ne peut

qu'admirer la volonté, la ténacité, l'engagement bénévole des amis de Saint-Alban, notamment des plus impliqués sur le chantier.

10 ans, c'est aussi le bon moment pour une nouvelle équipe élue au conseil d'administration de l'association.

Un grand merci à l'équipe qui cède la place, ils ont de quoi être fiers du travail accompli,

et comme les idées ne manquent pas, bienvenu à la nouvelle équipe.

10 ans, déjà

Écrit par Administrator

Dimanche, 22 Décembre 2019 16:19 - Mis à jour Dimanche, 22 Décembre 2019 16:51

Et puis ... n'hésitez pas à vous tenir informés sur les activités de l'association, sur notre page facebook que vous pouvez "liker" sans hésitation :

<https://www.facebook.com/amisdesaintalban/>